

## **Die Zeugnisse sind da – Jetzt ist Zeit für Erholung und Erneuerung**

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, ein weiteres Schuljahr ist zu Ende gegangen. Wir alle empfinden Stolz und Freude darüber, dass wir diesen gemeinsamen Weg des Lernens, der Anstrengung und der Entwicklung erfolgreich abgeschlossen haben.

Der Zeugnistag ist ein Spiegel der Mühe, des Engagements und der Fortschritte, die unsere Schülerinnen und Schüler im Laufe des Jahres gemacht haben. Doch eines darf dabei nicht vergessen werden: Ein Zeugnis besteht nicht nur aus Noten. Jedes Kind hat eine individuelle Lernreise, mit eigenen Stärken und Bereichen, die noch weiterentwickelt werden können. Manche Kinder haben große Wissensfortschritte gemacht, andere ihre sozialen Fähigkeiten gestärkt oder mit Ausdauer trotz Schwierigkeiten weitergekämpft. Alle verdienen Anerkennung und Unterstützung.

Liebe Schülerinnen und Schüler, seid ehrlich zu euch selbst, wenn ihr euer Zeugnis betrachtet. Seid stolz auf das, was ihr erreicht habt, und überlegt euch bei den schwierigeren Bereichen, wie ihr euch im nächsten Schuljahr verbessern könnt. Vergesst nie: Lernen ist ein lebenslanger Prozess.

Liebe Eltern, die Anstrengungen unserer Kinder in dieser Zeit zu erkennen, ist der wichtigste Schritt, um ihre Motivation zu stärken. Zeugnisse sind keine Abrechnung, sondern eine Gelegenheit zur Reflexion und Weiterentwicklung. Während wir die Stärken unserer Kinder würdigen, sollten wir ihnen in ihren Schwächen mit Verständnis und konstruktiver Unterstützung zur Seite stehen. Effektives Lernen findet in einer Atmosphäre von Liebe und Vertrauen statt.

Die Sommerferien sollten für unsere Kinder nicht nur eine Zeit der Erholung und Erneuerung sein, sondern auch eine Phase, in der sie mit Neugier lesen, entdecken und ihre Interessen weiterentwickeln können. Begegnungen mit Büchern, künstlerischen, kulturellen und sportlichen Aktivitäten helfen ihnen, gestärkt und motiviert in das neue Schuljahr zu starten. Wir wünschen euch allen erholsame, friedliche und bereichernde Ferien.

Mit herzlichen Grüßen und Respekt, im Namen des Bundesverbands für Türkisch und Mehrsprachige Bildung in Deutschland (BTMB)

Bilge Yörenç – Orhan Güner